



**RECUERDO** ■ EL PRÓXIMO VIERNES 14, EN EL COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS

# Homenaje desde el campo de la salud mental al psiquiatra Alfonso Ledesma

■ El reconocido especialista, fallecido el 2 de septiembre, será recordado en una charla sobre enfermedad mental e incapacitación

**B.H.**

El fallecimiento el pasado 2 de septiembre del profesor emérito de Psiquiatría, Alfonso Ledesma, ha impedido la realización de las IX Jornadas Técnicas sobre la Enfermedad Mental Crónica, en las que participaba de forma activa cada año por estas fechas en su organización junto con la Asociación de Familiares de Enfermos Mentales Crónicos de Salamanca (Afemc). En su lugar, el Colegio Oficial de Médicos de Salamanca acogerá el próximo viernes la conferencia "Atención a las personas con enfermedad mental en situación de incapacidad", impartida por Ignacio García Vidal, gerente de la Fundación Tutelar Feclm; y por Raquel Herranz Lauría, coordinadora del área de pretutelas de la misma fundación.

Esto será a las 17:00 horas, mientras que a las 18:30 horas, en el mismo foro, se celebrará un acto de recuerdo y homenaje al prolijo Alfonso Ledesma, que



El profesor Alfonso Ledesma.

trabajó hasta los últimos momentos en la investigación sobre salud mental.

En el homenaje participará Ginés Llorca, catedrático de Psiquiatría de la Universidad de Salamanca; Luis Giménez Díaz, catedrático jubilado de

## LOS DATOS

**■ PIONERO EN NEUROCIENCIA "PSIQUIÁTRICA".** Ledesma trajo a España la Psiquiatría alemana, país en el que se formó. Ejerció como maestro indiscutible de esta especialidad en Sevilla, en Granada y en Salamanca. Sus colegas le consideran un pionero en neurociencia desde el punto de vista psiquiátrico. Ejerció como puente entre las antiguas técnicas de los psiquiatras y las actuales, incidiendo últimamente en la psicoterapia. En sus aportaciones a la especialidad destacan los cuatro libros sobre agresividad.

Psicopatología Clínica Infantil de la Pontificia; Manuel Gómez Benito, presidente del Colegio de Médicos de Salamanca; y Eusebio Pérez, presidente de Afemc, asociación que asesoraba Alfonso Ledesma y junto con la que preparaba las jornadas anuales.